

Une collecte généreuse

Vu 9 fois Le 11/12/2018 à 05:00



Photo RL Ce n'était pas des jouets à vendre qui étaient exposés mais tous ceux donnés pour les enfants handicapés

Ils ont été très nombreux à avoir répondu à l'appel de la CLCV qui a collecté tous les jouets neufs ou encore en bon état dans le hall de l'Intermarché. Daniel Malicet, le président a le sourire car dès 12 heures, un premier chargement de jouets a été acheminé vers ses locaux en vue d'être vérifiés avant la remise rapide aux IME (instituts médicaux éducatifs) dépendant des associations APEI de Thionville et de la vallée de l'Orne. Cette année, ce choix a été proposé par Aurélia Bousset, adulte relais au sein de la CLCV et validé par le bureau.